
2023年篮球开幕式演讲稿(优秀6篇)
演讲，首先要了解听众，注意听众的组成，了解他们的性格、
年龄、受教育程度、出生地，分析他们的观点、态度、希望
和要求。掌握这些以后，就可以决定采取什么方式来吸引听
众，说服听众，取得好的效果。好的演讲稿对于我们的帮助
很大，所以我们要好好写一篇演讲稿下面小编给大家带来关
于学习演讲稿模板范文，希望会对大家的工作与学习有所帮
助。

篮球开幕式演讲稿篇一

大家好!

我今天演讲的题目是“热爱篮球的人”。

“篮球，篮球我爱你。”哥哥又在啍他自编的歌了，“你是
我心中的宝贝……”我哥他可是篮球狂，简单的说就是被篮
球迷倒了。

瞧!这是他的笔记本，上面全是篮球动漫，还有他的偶像——
姚明。

喏!这不是五一放假没有读书嘛，他早早的趴在电视前了，难
怪不近视，“好，好极了!棒极了!”哥哥又在大叫“姚明，
你真不愧是我的偶像啊!”“啪”的一声响从哥哥的房间传了
出来，我进去一看，原来是哥哥看的入迷，水杯掉在了地上。

哦!对了，还有我哥经常去二中练球。这不是，上午在家里看
电视，下午又在二中练球了。而且每次是干干净净的走出家
门，又是大汗淋淋的，臭哄哄的回来，总是被妈妈说一通，
他总是笑眯眯的说：“老妈，别生气啊，等儿子在20xx年奥
运会上拿一个金奖杯给你。”“你还金奖哩，我看你是拿着



脏衣服给我。”妈妈反驳说。

“哈哈哈哈，我是冠军。”哥哥手捧花瓶大声说。我哥哥就
是这样，他可是篮球迷，不过还值得一提的是他的学习成绩
也很好。

我的演讲结束了，谢谢大家!

篮球开幕式演讲稿篇二

从前有一只小老鼠，总觉得自己了不起，对别人很不礼貌。

一次他去上学，一只蜗牛迎面走了过来，挡住了他的去路。
小老鼠凶巴巴地说：“小不点儿，滚开，别挡我的路!”小老
鼠说着一脚踢了过去，把蜗牛踢得滚出去很远。

一天晚上，小老鼠在回家的路上看见一只小猪躺在路边，就
趾高气昂地说：“谁给你这么大的胆子，竟敢挡住我的路!”
说着，一脚踢了过去。“嘭”地一声，小老鼠正好踢到小猪
的脚上，小猪倒没什么事，小老鼠却“唉呦，唉呦”地叫了
起来，原来他的脚肿起了一个大包。小猪站起来对小老鼠说：
“你对别人傲慢无礼，不懂得尊重人，今天尝到苦头了吧!只
有尊重别人，才能获得别人的尊重。”小老鼠看着受伤的脚，
羞愧地低下了头。

敬爱的老师，亲爱的同学们，讲文明，知礼仪是多么重要啊!
文明就是一粒最有生命的种子，只要在心里播下这粒种子，
它就会在我们的精神世界里生根、开花、结果，那么我们的
生活就会更加美好，我们的校园就会更加和谐。让我们一起
把文明之花撒在我们的身边。

谢谢大家!



篮球开幕式演讲稿篇三

大家好!我今年岁。我竞聘的岗位是公司车队队长竞聘演讲稿。
这公开、公平、公正、择优的竞聘机会对我来说是一次全新
的挑战，我可以寻找到更广阔的舞台，为法警事业贡献自己
的力量。

我于年毕业于浙江公安高等专科学校公安管理专业，并于同
年取得人民公安大学公安管理专业本科学历。毕业后先后到
过县公安局雉城派出所治安中队、城东派出所、洪桥派出所、
县公安局办公室工作。年11月，一次特殊的机遇，我调入长
兴法院。我曾在县局组织的各项比赛中名列前茅，先后获县
公安局嘉奖一次，荣获优秀县团委优秀干部称号和政法委平
安长兴卫士等荣誉称号。

法警大队副大队长的工作职责主要是配合大队长，抓好法警
队大队队伍建设，做好本单位的内部安保工作，协助法官做
好犯人押解工作、维护法庭审秩序，为法官的审判和执行工
作保驾护航。

一、具备一定的政治素质、业务素质和组织指挥能力。我有
较高的政治觉悟和法制观念，能够自觉遵守职业纪律，能够
把握基本的法律法规知识，熟悉审判工作中的各种法律文书
的性质、意义、作用，能够把握基本的法警专业知识和专业
技能，并具备中队副中队长竞聘演讲稿的实践经验。

二、事业心强，信念坚定。几年来，我分别从事过协调1急救
中心、119消防官兵、高速交警值班民警及高速路政等应急处
置工作，治安案件的查处工作，从事派出所内勤工作，信息
报送、数据统计、会议通知、报表制作、协调单位内部科室
大队相关工作，驻执行庭法警工作，负责过财务管理，数据
统计、报表制作、档案管理等较杂的内勤管理工作，还经常
外出配合执行法官参与执行工作，参与处理应急工作处突、
维护法院秩序。不同的工作岗位锻炼了我的能力，丰富了我



的阅历，锻炼了我的意志，拓展了我的视野，培养了我认真
负责、兢兢业业、勤勤恳恳的工作态度和乐观豁达、冷静沉
稳的性格和顾全大局、开拓创新的工作作风，这无疑是一名
执法局大队长竞聘演讲稿所必备的素质。

一、加强理论和业务知识学习，提高自身素质尽快进入角色。
新时代下，法警不应该只是四肢发达头脑简单，对法律知识
一窍不通的门外汉，而应该是一支精通办案程序，熟练业务
技能的知识型法警。

二、摆正位置，当好领导的助手和参谋。力争在最短时间内
配合队长带领全队成员在院党组的领导下，立足我院实际，
制定切实可行的，规范化建设规章制度。尤其加大规范执行
看管、参与搜查、传唤、协助逮捕、参与执行死刑临场监督、
维护我院接待来访场所的秩序以及加大检察长交办的其他危
险性较大的任务的力度。

古希腊哲人说：给我一个支撑点，我会把地球支起。这是对
生活的自信;而我现在要说：给我一个机会，我会干出我的精
彩，这是我对法警事业的追求。我也知道：此次竞聘意味着
有一部分人会成功，而另一部分人会落选。对此我将以平常
心来面对。无论成功失败，我都将以此为新的起点，更加努
力工作，勤奋学习，做最好的城管分队长竞聘演讲!

我的演讲完毕。谢谢大家!

篮球开幕式演讲稿篇四

你们好!

今天能有机会站在这里，参加中牟县河务局的岗位竞争，我
感到非常荣幸，也感到万分激动，感谢中牟县河务局的领导
们，你们精心组织的这次竞岗大会，给我们中青年职工提供
了一次展示自我的机会，再次谢谢你们!



我叫刘伟喜，今年28岁，中牟县万滩镇人，96年7月从开封黄
河水利学校水工班毕业后，分配到赵口闸工作，至今已7年。

我竞争的岗位是工程养护处，职务大队长，我有以下两方面
的竞争优势：

第一、我在野外工程施工中锻炼过

96年参加了尉氏县贾鲁河清淤工程施工，任技术员，负责完
成了看护淤区、整平淤区等各项工作。97年参加了郑州市河
务局组织的温孟滩淤改工程施工，任技术员，负责完成了淤
区的测量放线、修筑、衬砌、防守抢险、调查、整理资料等
各项工作。98年参加了郑州市河务局组织的温孟滩淤改工程
施工，任外业负责人，负责完成了淤区的修复、衬砌、防守
抢险、调查、整理资料等各项工作。99年参加了郑州市河务
局组织的温孟滩淤改工程施工，任外业负责人，负责完成了
淤区整平、土方验收、整理技术资料等各项工作，所做的工
作，多次得到市局领导的表扬。参加了中牟县东漳乡黄河大
堤加培工程施工，任技术负责人，负责完成了统计、上报、
整理技术资料、看护淤区、检查管道等各项工作。参加了中
牟县赵口闸家属楼改建工程施工，任技术负责人。无论在哪
个工地，我都严格要求自己，努力工作，尽心尽责，保质保
量完成各项施工任务。

第二、我在不同的工作岗位上锻炼过

96年在办公室工作，先后做了打扫卫生、来客接待、上传下
达、整理资料、写汇报材料等各项工作。97、98年在工务科
工作，做了测量水位、探摸根石、捆枕抛石、整理内业资料
等各项工作。99年、在工程队工作，先后做了修理泥浆泵、
扶水枪、看护淤区、检查管道、统计考勤、整理上报技术材
料等各项工作。在单位我参加了银杏树的种植、浇水、施肥、
除草、移苗、剪枝、摘叶等各项工作，在工地我搬过石头、
扶过水枪、带过大学生、领过民工。



几年来的.野外工程施工，几年来不同工作岗位上的锻炼，我
积累了一定的工作经验，我觉得自己能够胜任所竞争的岗位。

如果这次我竞岗成功的话，我有以下工作计划：

1、协助正职作好各项工作，当好帮手；

2、向正职提出合理化建议，当好参谋；

3、以身作则，从严治岗，带出一支合格的养护队伍；

4、科学管理，引进先进经验，使工程养护工作迈上一个新台
阶。

请大家多支持我，大家给我一次机会，我会给全局职工一个
证明!

我的演讲完了，谢谢大家!

篮球开幕式演讲稿篇五

要向建设一个卫生、文明的社区，就必须保护我们的地球，
是她不再受到伤害，而环保就是一种切实可行且实行简单的
保护环境的方法。。

现在人类为了自身的利益，将地球折磨得伤痕累累。人类只
有一个地球;而地球正面临着严峻的环境危机。“救救地球”
已成为世界各国人民最强烈的呼声。

“节能环保，共建文明”我相信，这八个字在每一个人的内
心深处都一定有着或深或浅的印象，也许还会挂在嘴边上。
节约“一滴水”、“一度电”、“一张纸”、“一粒米”，
真正能做到这四点的人却很少很少!



“节能环保，共建文明”的活动，正默默无声地在各区各地
不同的组织中如火如荼地开展着。许多小学生也来到这里悄
悄地奉献着!越来越多的少先队员也开始有意识地两面用纸、
自订草稿本、随手拧紧水龙头、一水多用、随手关灯、不剩
饭菜……少先队员们从身边的点滴小事做起，在家庭、在学
校和在社会生活的实际体验中，明白了“节能环保，共建文
明”的重要性，养成了这样的好习惯。人类还进入社区、家
庭，宣传节约“一滴水”、“一度电”、“一张纸”、“一
粒米”的活动，使家长和其他社会成员为了文明而环保起来!

要想让社区更加文明，减少水污染，节约洗菜用水时间，缩
短洗澡时间，保护我们身边的每一滴水!尽量减少甚至不使用
一次性纸杯、木筷、餐盒和白色塑料袋这样的物品，保护社
区的每一方净土。

一个人的环保行动就像是一盏灯，当大家都点燃自己的那盏
灯，整个世界就会一片光明!让我们行动起来吧!不吃口香糖;
不用塑料袋;不用一次性筷子…保护环境，人人有责!让我们
的地球更加美丽!

篮球开幕式演讲稿篇六

这次我来的目的呢，是来竞选nba新手。虽然说nba要有苛刻
的自我要求以及非常高超的水平，但是我相信我能做到。

我也知道nba训练异常艰苦，而且一遇到运动量过度之类的还
很有可能受伤甚至心脏病之类的突发情况。要参加训练的话，
每天吃的东西没有在家里好;每天睡觉的地方也都是硬板床。
可是这些我都能接受。因为我知道，这也正是你们——这些
国际知名巨星们的必经之路。

再来说说我自己吧!别看我身高可能还差了那么一点点，可是
我的速度和技巧那也是无与伦比的。不说过人、胯下、背后、
这些基本的技巧。就说速度，我四百米曾经拿过小组第一呢!



当然，随机应变的能力也是很需要考教的。就说随便的攻防
转换如果应付不过来，那打比赛的时候就只能全场折返跑。
而全场折返跑又是拖累队友的事情。所以我是绝对不会这样
的。

假设我真的进了的话，我在训练过程中肯定加倍的努力。首
先肯定是身高一定要没问题，得到老师的肯定了之后。就要
努力提升技术了。

所以请投你们宝贵的一票吧!谢谢……


